



México debe priorizar el T-MEC sobre petróleo a Cuba

Kenia López Rabadán dijo que recibió la invitación para asistir a la conmemoración del aniversario de la promulgación de la Constitución Política

POR YVONNE REYES CAMPOS

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, consideró que la prioridad para México debe ser cuidar el Tratado entre Estados Unidos y Canadá, y así proteger la economía de los mexicanos, antes que el envío de petróleo a Cuba.

"Nuestra prioridad como mexicanos debe ser cuidar el T-MEC. Esa debe ser nuestra prioridad. Estamos hablando de millones de mexicanos, en México y en Estados Unidos, a los que hay que proteger, hay que proteger su economía, hay que proteger nuestras relaciones internacionales. Nuestra prioridad como nación debe ser cuidar el T-MEC", dijo al ser cuestionada sobre el amago de Donald Trump de imponer aranceles a los países que envíen crudo a la isla.



ESTADÍSTICAS/ESTADOS UNIDOS

La presidenta de la Cámara de Diputados consideró que la prioridad para México debe ser cuidar el Tratado entre Estados Unidos y Canadá.

La semana pasada, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, firmó un decreto para imponer aranceles extraordinarios a los países que envíen petróleo a Cuba.

Por otro lado, la líderesa cameral dio a conocer que ya recibió de la Presidencia de la República la invitación para participar en la conmemoración del 109 aniversario de la promulgación de la Constitución Política de 1917 el próximo 5 de febrero en el estado de Querétaro.